## Fondation suisse pour les Téléthèses

Date : 03.04.2014

\*\*\*\*

C'est devant une dizaine de personnes que **M. Julien Torrent**, Responsable Recherche et Développement auprès de la **FST**, a présenté la fondation.

La FST, **Fondation suisse pour les Téléthèses** a été fondée à Neuchâtel en
1985 par M. Jean-Claude Gabus.



Le terme « télé » signifie transmission à distance et le terme « thèse » a été extrait de « prothèse ».

En Suisse, de nombreuses personnes souffrant d'un handicap sont aidées par des aides technologiques dans leur vie de tous les jours. Malgré leur handicap, elles peuvent affronter leur quotidien de manière intégrée, autonome et à égalité avec les personnes valides. La Fondation Suisse pour les Téléthèses soutient les personnes en situation de handicap dans toute la Suisse.

La présentation de M. Torrent, qui a été illustrée par un diaporama, détaillait trois domaines principaux, à savoir :

- L'accès ergonomique à l'ordinateur : nous avons été impressionnés par la multitude d'accessoires adaptables possibles, en fonction des déformations corporelles et des atteintes psychomotrices, physiques et sensorielles. Par exemple : souris, clavier, protège-touches etc.
- La communication améliorée : écrans permettant la communication facilitée.
- Le contrôle de l'environnement : mini-ordinateur pouvant aider à maîtriser les fonctions élémentaires telles que : ouverture des portes, ouverture des fenêtres, accès au téléphone, radio, TV etc.

Si vous souhaitez de plus amples renseignements sur les produits, des catalogues sont à votre disposition au bureau de Cerebral Valais. Vous pouvez également consulter les sites internet suivants :

## www.fst.ch www.mieuxvivre-fst.ch

Coordonnées de M. Torrent :

E-mail: torrent@fst.ch Tél: 032 732 97 92



En espérant vous retrouver nombreux lors des prochaines rencontres parents, je vous adresse à tous mes meilleures salutations.

Yvette Bardou Responsable du groupe parents